

平成26年11月18日

遺伝子組み換え食品いらない！キャンペーン

代表 天笠 啓祐 様

特定非営利活動法人日本消費者連盟

共同代表 安達 由起 様

大野 和興 様

田坂 興亜 様

食の安全・監視市民委員会

代表 神山 美智子 様

キリン株式会社
お客様相談室
室長 坂倉 忠夫

拝復 向寒の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃は、キリングroup商品をご愛顧いただき誠にありがとうございます。

2014年11月4日付で、キリン社長磯崎宛てに頂戴しました質問状の内容につきまして、以下のとおりご返答申し上げます。

- 1、『現在、ビール、発泡酒、第三のビール、ノンアルコールビールそれぞれの原料のコーンスターチや糖類に非GM原料を使用していますか。ビール、発泡酒、第三のビール、ノンアルコールビールのそれぞれについてご回答ください。』
⇒ 回答：非GM原料を使用しております。
- 2、『現在、非GM原料を使用している場合、この方針は堅持する予定ですか。ビール、発泡酒、第三のビール、ノンアルコールビールのそれぞれについてご回答ください。』
⇒ 回答：不分別の液糖の使用は従来から検討をしていますが、現時点では具体的なことは決まっておりません。
- 3、『もし、GM原料（不分別も含む）に切り替える予定があれば、いつからですか。ビール、発泡酒、第三のビール、ノンアルコールビールのそれぞれについてご回答ください。その理由も合わせてお聞かせください。』
⇒ 回答：現時点では具体的なことは決まっておりません。
- 4、『また、すでにGM原料に切り替えているのであれば、ビール、発泡酒、第三のビール、ノンアルコールビールのそれぞれについてその理由をお聞かせください。』
⇒ 回答：GM原料は使用しておりません。

末筆ではございますが、今後の皆様の活動のご発展を心よりお祈り申し上げます。

敬答